#### Ha sido noticia



## El PP explicó su postura contra las contribuciones especiales de la calle Emiliano Nieto

El portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento, Pedro José Martín Albo, informó en rueda de prensa, celebrada el 23 de noviembre en la sede de su partido, sobre las acciones que ha realizado su grupo sobre el escrito repartido a los vecinos de la calle Emilio Nieto, sobre la reposición de acerados, calificando de "falsedad" lo señalado en el mismo, que indicaba la aprobación del tema de contribuciones por unanimidad. Pedro José Martín Albo señalaba que si bien puede tratarse de un error de transcripción, quería dejar clara la postura de su grupo. Por esas razones los propios concejales habían repartido un escrito a todos los vecinos de la calle, además de una fotocopia del acta y otra de la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha con la condena, por una actuación similar, al Ayuntamiento de Miguelturra.

Por otro lado el portavoz del PP indicaba que su grupo pedirá al alcalde relación de las contribuciones especiales aplicadas en los últimos doce años, para informar a los vecinos y al mismo tiempo cuando se adopte un acuerdo similar seguirá enviando la documentación a los solaneros de cualquier calle, para que conozcan sus derechos.



#### Asamblea de cargos del PP

Una asamblea de cargos del Partido Popular de la comarca se celebró en la sede de La Solana en la noche del 25 de noviembre. Asistieron a la misma el presidente provincial, José Manuel Rodríguez Carretero, y el secretario local Gabriel Rodado, junto al diputado de la zona José María Molina. En la rueda de prensa anterior a la reunión, el presidente provincial habló de las elecciones del 13 de junio, confiando en lograr la victoria en los próximos comicios del mes de marzo.

# Los ediles populares se quejan de no recibir invitaciones

El grupo de concejales del Partido Popular ha protestado al no recibir las invitaciones para diferentes actos a los que es invitada la Corporación Municipal.

El concejal Juan de Mata Prieto mostraba el disgusto de su grupo que no había asistido a varios acto al no recibir esas invitaciones.

La respuesta del alcalde Diego García Abadillo era la de indicar que todos los concejales recibían esas citaciones. Posteriormente eran el portavoz popular, Pedro José Martín Albo, y el concejal Juan de Mata Prieto, quienes respondían calificando de falsas las declaraciones del primer edil. Las declaraciones de unos y otros se realizaron los días 15, 16 y 17 de diciembre en los informativos de Radio Horizonte.



### CCM entrega medio millón al Centro Ocupacional

Responsables de Caja Castilla-La Mancha entregan a los directivos del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya una subvención de quinientas mil pesetas de su Obra Social. El acto tuvo lugar en la alcaldía y era recogido así por nuestras cámaras.